

Antrag: Bezirkslogo

zur Bezirksversammlung am 07.11.2020

Bezirk München-Ost
deutsche pfadfinderschaft sankt georg



»» Antragsteller

Florian Kick, Bezirkskurat München-Ost

23. Oktober 2020

Antrag

Die Bezirksversammlung möge beschließen, das unten abgedruckte Logo (Schriftzug „MÜNCHEN OST“ in DPSG-blau zweizeilig im Blocksatz mit der DPSG-Lilie anstelle des „O“, darüber Asterix und Obelix) als offizielles Bezirkslogo festzulegen.

Hinweis: Eine Umgestaltung des Bezirksaufnehmers ist mit diesem Antrag nicht vorgesehen.



Begründung

Der Bezirk hat bisher kein Logo als sein offizielles Logo festgelegt. Daher standen zur Verwendung nur zwei „inoffizielle“ Logos bereit:

1. Das Logo aus dem Logo-Generator der DPSG (siehe oben rechts auf dem Antragsdokument)
2. Den Schriftzug „MÜNCHEN-OST“ zweizeilig im Blocksatz mit der DPSG-Lilie anstelle des „O“, wie er auch im neuen Logo dieses Antrags enthalten ist. (Spontan entstanden auf der Diözesanversammlung 2018, als wir nach unserem Logo gefragt wurden)

Das Logo 1. Ist äußerst langweilig und von anderen Logos der DPSG kaum zu unterscheiden. Es eignet sich für Briefe und Dokumente, aber nicht für die Repräsentation des Bezirks zum Beispiel in den Teasern zum Diözesanlager.

Logo 2. Ist zwar individueller, aber immer noch langweilig.

Beiden Logos fehlen unsere Bezirksmaskottchen Asterix und Obelix.

Daher ist die Verbindung von Logo 2. mit Darstellungen von Asterix und Obelix naheliegend.